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El Edén De Satanás No 154 

Preguntas Y Respuestas 

Reunión De Ministros De Febrero 

18 de febrero de 2024 

Pastor, Brian Kocourek 

 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, somos tan privilegiados, Señor, de estar aquí, de tener vida y aliento y 

de poder disfrutar de la presencia de los demás. Y Señor, sabemos que disfrutaremos de la 

presencia del otro por una eternidad. Así que, Señor, sólo dedicamos nuestro tiempo a estudiar 

Tu Palabra. En el Nombre de Jesús oramos Amén.  
 

Pueden Uds. tomar sus asientos.  
 

Bien, bueno, ayer tuvimos nuestras Preguntas Y Respuestas y me están bloqueando de 
Google Meet. Así que vamos a tener que encontrar otra forma de hacer esto porque 
aparentemente tienen nuestra dirección IP y no tenemos una VPN en el sistema. De todas 
maneras, pude ir a la casa del hermano Justin y hacerlo desde allí. Así que hoy tenemos unas 
10 preguntas y son muy buenas. Entonces vamos a empezar. 
 

Hermano Brian, aquí están las preguntas de los ministros en francés, que Dios lo bendiga a 
Ud. y también a todos los ministros que asisten a esta reunión. 
 

La primera cita es de "El Sexto Sello 63-0323 P:40" "Ya no habrá Sangre en el trono del del-
del en el santuario, para nada. Ya no habrá Sangre sobre el altar. El sacrificio habrá sido 
quitado, y allí sólo hay humo, relámpagos y juicio. Y eso es exactamente lo que es derramado 
aquí en esta noche. Miren, el Cordero ya ha dejado el…Su obra de intercesor. 
 

Por lo tanto, La Pregunta No 1: ¿Sucederá esto en el futuro o ya sucedió durante la apertura 
de los sellos? 
 

Bueno, Uds. saben que mucha gente fue y predicaron un mensaje de que no hay más 
misericordia porque el Hermano Branham dijo, el Cordero ha terminado Su papel mediador. 
Pero eso se proyecta hacia el futuro. Él no está diciendo lo que está sucediendo en aquel 
momento, y lo descubrirán en un momentito. 
 

Entonces, ¿cómo se puede hacer que la cita anterior coincida con el siguiente hecho en 1965, 
un año después de la apertura de los Sellos? Un Juicio 64-0427 P:65 "La Vida de Cristo 
regresa en la forma del Espíritu Santo, no de la cicatriz de un clavo. El—El cuerpo corporal 
está sentado en la diestra de Dios, para hacer intercesiones, pero el Espíritu Santo ha venido 
para continuar Su obra". 
 

Entonces, Ud. diría que el Hermano Branham estaba proyectando o que él es un hipócrita, 
porque él dijo dos cosas de manera diferente. Bueno, yo creo que él estaba proyectando sobre 
eso.  
 

Respuesta No 1: Yo sé que esta pregunta viene porque hay algunos en este Mensaje que 
dicen que cuando los Sellos fueron abiertos, que ya no hay más misericordia. Ahora, ya no se 
oye mucho de esa doctrina, pero se escuchaba en los años 70 en todas partes, y posiblemente 
en los años 80. Fue iniciado por cierto hermano de Jeffersonville que era ministro en la zona. 
Y luego se extiende a partir de ahí. Pero eso no es lo que el profeta enseñó, así que es una 
mentira.  
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Me hicieron esta misma pregunta en Hungría hace años atrás, un hermano de Canadá había 
ido allí y había enseñado a la gente esta falsa doctrina y causó mucha esclavitud en los 
corazones de la gente. 
 

Francamente, yo le dije a la gente que todo lo que tienen que hacer es buscar en la Biblia la 
respuesta. Porque recuerden, el Hermano Branham, buscaba en la Biblia todas sus 
respuestas. 
 

1 Juan 1:7 tienen la respuesta justo ahí. "pero si andamos en luz, como él está en luz, 
tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo 
pecado". 
 

Entonces, ¿qué es caminar en la luz? Bueno, no es sólo andar en la Palabra, como Uds. 
pueden leerlo aquí, [el Hermano Brian levanta la Biblia] sino que es andar a la luz de la hora 
en que se vive, en la cual el Espíritu Santo es vivificado a los corazones. Bien, mientras el 
Señor siga vivificando, todavía hay misericordia allá afuera. 
 

Además, les dije que era una mentira de los abismos del infierno para someterlos a la 
esclavitud. Les dije con ese hombre sentado allí mismo.  
 

Les pregunté: ¿Cuántos de ustedes entraron al Mensaje después de que se abrieron los 
sellos? Todos levantaron la mano. Yo dije: "Entonces, de acuerdo con la doctrina de este 
hombre, ninguno de ustedes puede salvarse". ¿Ven?, él dice que vino en 1963. Así lo hizo. 
Bueno, Ud. no enseña una doctrina como esa a los jóvenes que conversan. De todos modos, 
el mensaje de todos modos, es una especie de tontería que le diga, por un lado, que están 
todos perdidos, pero, por otro lado, pueden recibir el mensaje del momento. Entonces 
simplemente no tiene ningún sentido. Simplemente no piensan. 
 

Ahora no les gustó mucho, pero eso es una lástima. Solo puedo decir lo que el profeta nos 
enseñó. Dicen que eso es bastante atrevido. Pero mi atrevimiento proviene de decir lo que el 
profeta enseñó. Y de saberlo por la Biblia. 
 

Y nos dice que "Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia", así que, si no 
se tiene confianza, entonces me pregunto si han leído las Escrituras o no y las han cumplido. 
¿Pero si ni siquiera entienden que todavía hay misericordia? Entonces, ¿cómo pueden llegar 
confiadamente a ella? No hay misericordia para ellos. ¿Correcto? 
 

Ahora, el Hermano Branham también contestó esta pregunta cuando se le hizo a él. Dijo:  
 

El Hermano Branham nos dice en la Brecha cuando la Misericordia ha terminado. Él dijo en su 
sermón llamado La Brecha 63-0317E P:156 Padre Celestial, yo no sé qué más hacer sino 
solamente citar Tu Palabra. (Y eso es lo mismo con cada uno de nosotros). Aquí hay hombres 
de pie, que sienten que no han estado donde debieran estar, listos para este Rapto; lo cual 
puede suceder antes de que se nos abra el Primer Sello.  
 

Y Padre, yo ruego por ellos. Yo como Tu siervo ofrezco esta oración al Gran Intercesor, Cristo. 
Mientras ellos oran, yo ofrezco mi oración con la de ellos sobre el Trono de marfil de Dios, 
donde está en esta noche el sacrificio ensangrentado. Y sabemos que en cualquier 
momento Él puede dejar ese Trono, para venir a reclamar Su posesión,  
 

y entonces ya no habrá misericordia, sino juicio. Entonces, ¿cuándo sucede eso? ¿En la 
Segunda Venida? La misericordia se acaba cuando se los sacan, porque hasta que Él les 
saque, todavía hay misericordia. Muy bien. 
 

Entonces, como Uds. ven, cuando Él viene por los Suyos, es en Su Segunda Venida, entonces 
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una vez que Él viene y recoge a los Suyos, entonces es demasiado tarde para la misericordia. 
 

Y eso es porque no se puede "caminar en la Luz como Él está en la Luz", si Dios ya no está 
en la escena y Jesús ha venido a llevar a Su esposa a casa. Se han ido a casa con él en ese 
momento.  
 

Y el Espíritu de Dios tiene que estar aquí para que Él camine en la Luz con Uds. Ahora, a 
todos se nos ha enseñado que hay una aparición y una venida, y sabemos que son dos 
palabras diferentes y significan dos cosas diferentes. Y si Uds. no entienden esto, entonces 
tendrán problemas con el resto del Mensaje, 
 

Desde Entonces 62-0713 P:102 ¿Cuántos saben que hay una diferencia entre la Aparición 
de Cristo y la Venida de Cristo? Son palabras diferentes. Ahora es la Aparición; la Venida 
será muy pronto. Él está apareciendo en medio de nosotros, haciendo las obras que Él hizo 
en otro tiempo, en Su Iglesia.  
 

Muy bien, así que hay una aparición de Cristo. Hay una venida de Cristo. 
 

Muy bien. Ahora, fíjense que son dos palabras diferentes. De manera que significa dos cosas 
diferentes. 
 

Yo Soy, No Temáis 62-0611 P:81 Uds. saben, hay una diferencia entre la aparición de Cristo 
y la venida de Cristo. Esas son dos palabras completamente diferentes. Él está apareciendo 
ahorita en Su Iglesia. Lo vemos a Él; sabemos que es Él. Es el Espíritu Santo. ¿Ven? Nosotros 
sabemos que lo es. Miren. Nosotros creemos que el Espíritu Santo es Dios. Todos sabemos 
eso.  
 

Entonces el Hermano Branham dice en La Brecha, PP 159: "concede estas cosas Padre. Los 
entrego a Ti ahora. Y Tú has dicho: “El que me confesare ante los hombres, a él confesaré 
yo ante mi Padre y los santos ángeles”.  
 

Y ahora en esta noche Tú estás allí en la presencia de todos. Y ellos están parados 
confesándote. Y Señor, si eso es de lo profundo de sus corazones, entonces tan cierto como 
la Palabra de Dios es correcta, 
 

Tú ahora estás intercediendo por ellos y aceptándolos en las—las esferas de la gracia y 
misericordia de la Sangre limpiadora del Cordero de sacrificio. Y serán Tuyos, en el 
Nombre del Señor Jesucristo. Amén. Eso fue, también de La Brecha. 
 

Así que solo un poco de sentido común al leer la Biblia y Uds. sabrán que habrá misericordia 
hasta que Jesús nos lleve a casa. Fíjense que la siguiente cita es de un sermón que fue 
después de los sellos. 
 

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:143 ¡Oh! Escuchen: todos aquellos que rechazaron el 
Mensaje de la hora, antes de la condenación... el Evangelio le fue predicado primero a los 
condenados, antes que partieran, sin que hubiera misericordia. Noé encerrado fue un 
testimonio.  
 

Dios cerró la puerta, después de su Tercer Jalón. (Ahora seamos muy cuidadosos porque 
voy a ir en breve al tercer jalón. Así que fíjense que Dios cerró la puerta, después de su 
Tercer Jalón. Bueno, entonces el tercer Jalón no puede suceder hasta que estemos fuera de 
aquí. ¿Correcto? O en un reino en el que estamos fuera de aquí). Después del Tercer Jalón 
en Sodoma, las puertas se cerraron. No había más misericordia. Los diez no podían ser 
hallados.  
 

Y a los perdidos se les predicó el Evangelio, a los que no podían ser salvos, porque sólo era... 
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Ha sido de esa manera en cada edad; cada edad rechaza el Mensaje antes del juicio. ¿Lo han 
hecho otra vez?  
 

¿Es esa aparición en una Columna de Fuego aquí en el río? ¿Es esa aparición en 
conformidad con el Mensaje de reprender a las mujeres, y colocarlas en los lugares en donde 
deberían estar, y de reprender a esos ministros que toman su lugar con la denominación en 
lugar de quedarse con la Palabra,  
 

cuando Dios ha vindicado completamente que es El, y no algún pobre hombre ignorante y sin 
letras? ¡Es Dios! Y ¿hemos llegado ahora al punto en el que el Tercer Jalón regresará otra vez 
a los perdidos eternamente? 
 

Que Haremos Con Jesús Llamado El Cristo 63-1124M P:143 "Si nosotros lo descreemos, 
voluntariamente, después que la Verdad nos ha sido presentada, no habrá más 
misericordia. (La Biblia dice, si pecamos voluntariamente, y el pecado es incredulidad.) 
No será concedida más misericordia.  
 

Por lo tanto, Ud. puede estar en esta hora y no tener más misericordia porque Ud. es un 
réprobo total cuando se trata de la Palabra. Pero todavía hay misericordia para aquellos que 
caminan en la luz. 
 

Pastor, escuchando esta cinta, ¿qué de todo esto? Miembro de la iglesia, escuchando esta 
cinta, ¿qué de todo esto? ¿Qué va a hacer Ud., si descreemos esto voluntariamente? No se lo 
puede lavar de sus manos.  
 

Ud. no lo puede pasar al cuartel general. Le saldrá el tiro al revés, directamente a Ud. Ud. lo 
ha escuchado. ¿Y qué de Ud.? ¿Cómo podrá pararse Ud. en aquel Día? Él está, o en sus 
manos, o en su corazón, uno de los dos. Que Dios nos ayude. 
 

Así que no se puede decir, bueno, se nos manda que nos quedemos en casa y escuchemos 
una cinta, cuando el profeta de Dios dice que es mejor que estemos en la iglesia cuando se 
abran esas puertas. Por lo tanto, pueden quedarse en casa y escuchar una cinta, pero es mejor 
también que vayan a la iglesia. 
 

En otras palabras, simplemente no pueden tener el pastel y también comérselo. Tienen que 
hacer lo que él dijo. Muy bien, ahora escuchen. No tenemos que serlo. Él no nos va a juzgar 
por el mensaje de Lutero. Él no nos va a juzgar por el mensaje de Wesley. Él nos va a juzgar 
por el mensaje de esta hora. 
 

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:177 Esto fue una cosa muy dura para hablarles a Uds. 
hermanos. Yo estoy tan contento de ver a la gente de pie por todas partes. Y Uds.... yo–yo 
estoy tan.... Yo no sé si esta cosa es verdad, pero tiene que ser de esa manera, algún día. 
¿Ven?,  
 

tiene que llegar a eso, y pudiera ser ahorita. ¿Ven? En todo respecto, el mundo seguirá 
adelante. La gente todavía irá al altar, ellos todavía clamarán, pero eso no hará nada de bien. 
¿Ven? Ellos estarán en su fin. (¿ven?), todo habrá terminado. No habrá misericordia.  
 

Recuerden eso. "Y el templo se llenó de humo". "El que es inmundo, sea inmundo todavía; 
el que es justo, practique la justicia todavía; y el que es santo, santifíquese todavía". No 
hay más misericordia cuando el Cordero toma el Libro; eso es todo, todo allí se termina. 
Y mucho parece que pudiera ser ahora. 
 

Quizás tengamos otro día; quizás hoy es ese día. Quizás mañana es la úl-... Quizás esta noche 
es la última noche. Quizás este es el último año. Yo no sé, amigos. Yo les estoy diciendo que 
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yo no sé. Nunca se me dijo. Pero cuando Dios tome ese último nombre de ese Libro de 
Vida, y lo redime,  
 

Por lo tanto, yo espero y confío en que estaremos entre los que se vayan a casa en aquel 
momento. Porque cuando eso suceda, entonces no habrá más misericordia. 
 

Pregunta No 2: Hermano Brian, esta pregunta no se hace porque estemos interesados en la 
política mundial, sino porque usted vinculó este hecho político con las Escrituras.  
 

En su sermón "El Develamiento De Dios N°192 Página 17", usted declaró: "Y finalmente 
vemos que después de levantarse contra el Papa, Daniel no dice nada más sobre este líder 
mundial, excepto “pero será quebrantado no por mano humana.  
 

(Y cuando prediqué esto hace un año, no entendía lo que eso significaba porque todavía no 
se había manifestado, y sabemos que Dios interpreta su palabra haciéndola realidad.  
 

Y entonces no sabía lo que significaba que; y se levantará contra el Príncipe de los 
príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana.  
 

Solo sabía que habría una confrontación de algún tipo y que después de esa confrontación 
dice que este "líder mundial será quebrantado, aunque no por mano humana".  
 

Pero obtuve la interpretación de esto la semana pasada cuando se informó que el Vaticano 
posee y opera 3 satélites llamados el grupo de satélites Leonardo y se usaron para robar la 
elección, por lo que fue el enfrentamiento a este Papa que en realidad entonces el Papa o 
El Vaticano bajo su control usó los satélites para robar la elección y, por lo tanto, será 
quebrantado, aunque no por mano humana por supuesto, significa fuera de su propio 
control, su poder se quebrantará.   
 

Entonces, la Pregunta Número 2 es: Teniendo en cuenta esta afirmación anterior, ¿qué opina 
Ud. de este líder mundial, que es Donald Trump, quebrantado, aunque no por mano humana, 
pero que ahora regresa al poder en la escena política?  
 

Y todo lo que yo puedo decir es que no crean lo que están viendo. ¿Correcto? Todo es una 
óptica. Todo es una confusión. Esperen y vean cómo se cumple la palabra.  
 

Respuesta No 2: En primer lugar, no soy un profeta, así que esa es mi mejor comprensión de 
esa escritura. Pero puedo estar equivocado porque solo soy un hombre. Pero para responder 
a la pregunta, no, yo no veo que vaya a haber elecciones este año. Pueden Uds. contar con 
eso. Ahora, si Uds. dicen, bueno, Ud. dijo que no va a haber elecciones, y haya elecciones. 
Escuchen, si hay una elección, se la van a robar como la primera vez.  
 

Ahora, yo no soy un profeta, así que este soy solo yo basado en mis propios puntos de vista 
de Daniel 8. 
 

Yo miro todo lo que han lanzado contra el hombre, con 91 acusaciones, en 4 tribunales 
diferentes. Y como dos de los tribunales parecen ser una especie de apelación. Y así, ahora 
que han anunciado algunos más con las Stormy Daniels de nuevo, ya han traído a Court One 
una vez. No se le puede cobrar por doble incriminación. Pero lo están haciendo de todos 
modos. Le piden que vaya pacíficamente a protestar y le dicen que eso es una insurrección. 
Debería ser la primera insurrección en la historia del mundo, donde no se usaron armas, donde 
no se tuvieron armas para la insurrección, esta es una protesta pacífica. La policía los escoltó 
por todo el lugar y todo lo demás. Así que todo es ficticio. Nancy Pelosi dijo que Donald Trump 
no será presidente. Se lo garantizo. Bueno, ella puede garantizarlo, que hay algo que van a 
hacer. Y lo estamos viendo todo de todos modos.  
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Yo miro todo lo que han lanzado contra el hombre, con 91 acusaciones, en 4 tribunales 
diferentes. Además, si a eso le añadimos las elecciones en sí, si ellos pudieron amañarlas la 
primera vez, ¿no intentarán hacer lo mismo la segunda vez?  
 

Y cada vez parece más que Hillary Clinton terminará ocupando el lugar de Joe Biden en las 

elecciones porque no quieren a Kamala. Ella es peor que Biden y Gavin Newsom no quiere 

verse envuelto en esa refriega. Entonces, ¿eso deja a quién? Bueno, eso deja a Hillary, ella lo 

quiere, y se va a postular de nuevo. Entonces, ¿creen Uds. que sabiendo el final desde el 

principio tendrán unas elecciones justas? No cuenten con ello. El profeta dice que ya ni siquiera 

vota, porque lo tienen amañado. 
 

La única manera en que pueden ganar directamente es si la elección fuera justa, (como todas 

las encuestas usan boletas de papel), pero les aseguro que la Biblia dice: "¿Puede el leopardo 

cambiar sus manchas?" No hay manera.  
 

Solo podemos estar seguros de una cosa. Nuestras elecciones están totalmente amañadas, y 

Dios ha establecido una ley que dice: "Cada simiente hará según su naturaleza." Así que, si 

lo amañaron una vez, lo amañaron de nuevo. Todo lo que puedo decir es: "No cuenten con 

Donald Trump para salvarlos, porque no pudo hacerlo la primera vez. Cuenten con Jesucristo 

para que los saque de aquí". 
 

Pregunta No 3: Parece que habrá elecciones en muchos países de todo el mundo este año 

(2024), ¿hay alguna aplicación espiritual detrás de eso? 
 

Bueno, todo lo que yo puedo decirles es que este es un mundo engañoso. Hoy todo es engaño. 

Yo no creo que ninguno de ellos sea justo. Es decir, miren lo que le pasó a Bolsonaro en Brasil, 

el mismo libreto de jugadas que usan contra Trump, lo están usando contra él. Le han quitado 

el pasaporte. 
 

Es el expresidente de allá. Era una especie de Trump de Brasil, ¿correcto? Y lo acusan de 

insurrección. Están acusando a la gente que lo rodea de insurrección. No hicieron nada, pero 

están usando el mismo libreto de jugadas porque pueden salirse con la suya.  
 

Respuesta No 3: No, yo no lo creo, y recuerden que no se distraigan con lo que está 

sucediendo en el mundo: "Vuelvan sus ojos a Jesús". 
 

Cita para la Pregunta No. 4: Los Hechos Del Espíritu Santo 54-1219E P: 34 Yo creo que 

uno de estos días gloriosos, cuando esta confederación unida de la iglesia se una, y escojan 

al nuevo papa de los Estados Unidos y sea colocado allá según la profecía, luego ellos 

formarán una imagen semejante a la bestia.  
 

Entonces, Pregunta No 4a: ¿Estaremos en la Tierra en aquel momento? 
 

Respuesta No 4a: No lo sé, porque él habla de la imagen de la bestia en aquel momento, y 

yo creo que nos habremos ido en ese momento cuando la imagen de la bestia sea establecida. 

Y yo creo que nos habremos ido cuando la imagen de la Bestia sea colocada.  
 

Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M P:118 Ahora, Uds. saben, 

Uds. no van a tomar a un Pentecostal y engañarlo con alguna doctrina Metodista o doctrina 

Bautista. Uds. no van a decirle eso. Él sabe más que eso. Y no van a engañar a un Bautista 

con una doctrina Luterana tampoco. ¿Ven? Y tampoco va Ud. a recibir el mensaje, ver el 



7 
 

Mensaje ahora en esta Palabra, por medio de alguna doctrina Pentecostal, un falso "Padre, 

Hijo, Espíritu Santo", y toda esta cosa como esa, y allá en esos credos que tienen en esa 

organización.  
 

Ciertamente que no. Uds. nunca los engañarán, porque los Escogidos no serán engañados. 

(Así que, si no pueden engañarlos y ellos están predicando un mensaje pentecostal, entonces 

ellos realmente no están en el mensaje en lo absoluto. Lo único que hacen es reclamar el 

mensaje y desprestigiar el mensaje. Muy bien. ¿Eso es qué? 2 Pedro 2:1 dice que han venido 

junto con doctrinas verdaderas y han traído herejías destructivas. 
 

Ciertamente que no. Uds. nunca los engañarán, porque los Escogidos no serán engañados. 

¿Qué es? ¿Qué es? Es engañoso. ¿Qué están haciendo estos resplandores? Están guiando 

a la iglesia al matadero del concilio, (S-A-C-R-I-F-I-C-I-O) por medio de sus resplandores. 

Esa será la matanza final, cuando ella y Roma se unan.  
 

Cuando formen esa imagen de la bestia, esa es la matanza final. Y estos resplandores que 

Uds. tienen ahora, vean lo que están haciendo, guiando al pueblo. Es una cabra. 
 

Es interesante. Pero en Internet, ahora siempre están hablando de cabras. Nunca lo hacían 

hace 10 años, ni siquiera hace 20 años. Pero ahora, Tom Brady es un CABRA. Y fulano de tal, 

en el baloncesto, es CABRA. Y fulano de tal en el béisbol, él es CABRA. Uds. saben, todo el 

mundo es una cabra, ¿correcto? ¿Por qué? ¿Por qué son una cabra? Porque son líderes. 

Porque están llevando a la gente al matadero. ¿Ven? 
 

Entonces, yo creo que cuando llegue, entonces el boicot, pero nos iremos. No puede 

engañarnos, sabemos que viene, pero el profeta nos enseñó que no pasamos por la 

tribulación, pero la iglesia sí pasa por la tribulación. 
 

La Restauración Del Árbol Novia 62-0422 P:160 El Señor le dijo a Micaías: “Tengo que 

enviar a Acab allá, hacer que esos predicadores digan eso, para enviar a Acab allá, para hacer 

que las palabras de Elías vengan a cumplimiento”. Dios tenía que permitirle al comunismo 

que se levantara. ¿Qué hizo?  
 

Juntaron todas estas morgues, y formaron una confederación de iglesias,  
 

Así que, ¿ven?, si no tuvieran el comunismo, que es el socialismo con esteroides. Si no 

existiera el comunismo en este país, en todos los demás países del mundo, no se podrían 

reunir todos. Pero ahora se pueden juntar a todos a través del comunismo y vienen por un 

Nuevo Orden Mundial religioso. 
 

Juntaron todas estas morgues, y formaron una confederación de iglesias, para que se 

unieran y formaran una imagen de la bestia; exactamente lo que Su Palabra dijo que 

sucedería. Uds. no se preocupen por eso. Uds. vigilen la cosa que se está formando por 

debajo. Eso es. ¡Hmm! Uds. saben, él está hablando de la Iglesia Católica. 
 

Así que recuerden, no estaremos aquí por los 3 años y medio de tribulación, pero la iglesia sí 

lo estará y cuando la marca de la bestia sea implementada, nos iremos. 
 

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830E P:46 392. La edad de la iglesia está terminando y 

se ha terminado, (Esta es una pregunta que alguien le hizo al Hermano Branham. Es por eso 
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que lo pongo en negro) la Novia es llamada, ¿ya hemos entrado en el período de la tribulación? 

No, no, no, Ud. está…Quisiera que tan sólo pudiera yo tener más tiempo en eso. ¿Ve?, ¿ve? 
 

La Novia, cuando Ella es sacada de la iglesia, (Yo agregué los números. Por eso están en 

resaltados). (1) entonces la edad de la iglesia cesará. (2) Laodicea entra en caos; 
 

Bueno, ¿qué es peor? ¿Cómo va a estallar el caos, excepto por las elecciones de todo el 

mundo en todo el mundo? No sale como la gente piensa que debería salir. Es decir, cuando el 

80% o el 70% de la gente está a favor de Trump y él no lo entiende y Hillary va a entrar y a 

nadie le gusta, ni siquiera a los demócratas, y manchan las elecciones aquí. Contaminan las 

elecciones en otros países. Eso va a causar muchos disturbios. Eso va a causar mucho caos. 

Bien, entonces Laodicea entra en el caos y 
 

(3) la Novia se va a la Gloria; y (4) el período de la tribulación comienza sobre la virgen 

durmiente por tres años y medio mientras Israel está recibiendo su profecía; luego la 

tribulación comienza sobre Israel; y (5) luego viene la batalla de Armagedón la cual destruye 

todas las cosas.  
 

(6) Y luego, la Novia regresa con el Novio por mil años, el reino Milenial; después de eso viene 

(7) el Juicio del Trono Blanco; después de eso vienen (8) los Cielos Nuevos y la Tierra 

Nueva y la Ciudad Nueva descendiendo del Cielo, de Dios. La eternidad y el tiempo se unen.  
 

Pregunta No 4b) ¿A qué profecía se refiere el profeta en esa cita? Porque el profeta dijo 

que cuando el Papa salga de los Estados Unidos de acuerdo a la profecía. 
 

Respuesta No. 4b: Estoy seguro de que se está 

refiriendo al libro de Apocalipsis capítulo 13 que habla 

de Estados Unidos, pero también en Romanismo una 

amenaza para las naciones escrito en los años 1800 

por Jeremiah Crawley, quien fue sacerdote en 

Cincinnati y se convirtió bajo Charles Chinoquey. 

Charles Chinoquey en realidad tiene en la página, yo 

creo, 269 una carta, y la carta se llama el Papa venidero, 

el Papa estadounidense venidero. Bien, así que fue 

escrito en 1880 o algo así. 
 

Escribió acerca de una profecía del último papa que 

saldría de los Estados Unidos. Dice que es una profecía 

de la Iglesia Católica y menciona a un cardenal Martinelli 

de la diócesis de Chicago que la citó. He visto la foto de 

este cardenal, y se parecía al presidente Milhouse 

Nixon. Ahora bien, ¿no se parece a Milhouse Nixon? Quiero decir, eso es lo más asombroso 

que se puede obtener. 
 

Citas para la Pregunta No 5: Se dijo que ningún hombre se inclinará ante la presencia de una 

imagen hecha por el hombre, entonces la pregunta es qué piensa Ud. acerca de las siguientes 

citas:  
 

Carta audio a Lee Vayle 64-0500 P: 98 Así que a la mañana siguiente me levanté y fui a 

la silla donde siempre, mi familia y yo, nos arrodillamos juntos cuando salgo a la 
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reunión. (Me di cuenta de que dijo una silla. No era una foto. Bien, ahora hay una imagen 

encima, dice). Y siempre oramos allí mismo, al frente de esa imagen de Jesús, la cabeza 

de Hoffman de Cristo a los treinta y tres años. Y me arrodillé allí para orar.  
 

Sus Palabras Infalibles De Promesa. 64-0120 Párr. 34: Ahora, la mañana en que salí… En 

nuestro hogar, nosotros siempre nos levantamos y cuando vamos a orar… cuando 

vamos a salir, tomamos a los niños y todos nosotros nos juntamos hacia la fotografía 

de Jesús, en nuestra sala de enfrente, el Rostro de Cristo a la edad de treinta y tres, por 

Hofmann. Y todos nos reunimos allí, los niños, y cada uno de ellos ora por mí.  
 

Respuesta No 5: Él no estaba orando a la imagen, sino que tenía un altar en su casa, un 

lugar, un cierto lugar apartado, y la imagen solo identificaba el lugar donde estaba ubicado el 

altar de su familia en su casa. Ahora hemos hecho lo mismo en mi casa, pero ciertamente no 

es rezar a una imagen, eso es católico.  
 

Pregunta No 6: En el mensaje "Apocalipsis Capítulo 1" predicado el 4 de diciembre de 

1960, el Hermano Branham dice que de acuerdo con la profecía de una hermana y lo que 

sucedió exactamente, el Espíritu de Moisés, Elías y Cristo estaban ministrando en este 

Tabernáculo. 
 

Puede Ud. explicar ¿cómo es posible que el Espíritu (no dijo Moisés). Dijo que el espíritu de 

Moisés y Elías estaban ministrando en este Tabernáculo?  
 

60-1204M La Revelación De Jesucristo 42 "Antes de eso, una mujercita se paró en la 

reunión, una mujer bautista llegó allí sin saber lo que podía hacer. Y ella estaba parada en 

medio de la reunión y el Espíritu Santo descendió sobre ella, y empezó a hablar en lenguas; 

una mujer bautista de la Primera Iglesia Bautista de Shreveport.  
 

Y después ella no sabía lo que había hecho. Y entonces, antes de que ella pudiera decir algo, 

el Espíritu Santo dio la interpretación, dijo: “ASÍ DICE EL SEÑOR, ‘dentro de tres meses 

estará el Espíritu de Moisés, Elías, y Cristo, ministrando en este tabernáculo’”. Allí 

aconteció, perfectamente. 
 

Ahora, alguien sabe que el Hermano Branham no estaba diciendo que era Moisés el hombre, 

Elías el hombre, y Cristo el hombre estaban allí ministrando a la gente. El hermano Vayle nos 

enseñó a quitar nuestros ojos del vaso y enfocarlos en el Dios que usa el vaso.  
 

Recuerden, no fue William Branham quien descendió con una Aclamación, el cual es un 

mensaje, sino que el Señor mismo desciende con una Aclamación.  
 

Y no fue Moisés el hombre que hizo esos milagros, no más de lo que Elías el hombre, hizo 

esos milagros, y no más que el Hijo de Dios que hizo esos milagros. Él dijo: "El Hijo no puede 

hacer nada por sí mismo." 
 

"El Padre obra y el Hijo trabaja hasta ahora. Por lo tanto, sabemos que fue Dios mismo quien 

operó esos dones en estos hombres. Por lo tanto, el mismo Espíritu Santo, que es el mismo 

Dios, vino a Shreveport a través del ministerio del mismo William Branham.  
 

Ahora permítanme terminar contándoles un sueño. Y luego, en realidad, yo recibí otras cuatro 
preguntas después del sueño, pero básicamente, terminé el sermón y luego recibí algunas 
preguntas más. Así que los tomamos. 
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Ahora, permítanme terminar contándoles de un sueño que tuve la otra noche. Soñé que estaba 
del otro lado, y vi a David y estaba buscando los frutos de su ministerio.  
 

Uds. saben, como la espada de Goliat y cosas así. Pero todo lo que vi fue como un gran 
escenario y en cada nivel, cómo se presenta el coro, como un escenario que tiene diferentes 
niveles, mientras que cada nivel representaba un año. Había cientos de personas en este 
escenario y estaban de pie y levantándose. David tenía cientos de hijos cada año porque tenía 
300 esposas, ¿correcto?  
 

Vi a cada uno de sus hijos y cada uno tenía su esposa, no esposas. Recuerden, la Biblia dice 
que en el principio no fue así. La poligamia no era así. Había un hombre y una mujer. Había 
cientos. 
 

Esperaba ver todos los frutos de su ministerio, como una corona en su cabeza, como recuerdos 
de las cosas que logró para el Señor. Pero no vi nada. Nada que me hubiera dicho que era un 
gran hombre. 
 

Entonces vi a David, que era joven otra vez, pero lo vi a él y a su esposa, una sola mujer, y 
luego, a mi izquierda, vi a su hijo menor, con su esposa.  
 

Y me di cuenta de que no se hablará de grandes logros porque me di cuenta de que todo lo 
que hemos hecho en la vida se basa en lo que Él nos ha revelado. 
 

No se hablará de lo que hizo éste, o de lo que hizo aquel, porque estaremos contentos de estar 
allí, sabiendo que todo lo que hemos hecho, ha sido simplemente caminar en la revelación que 
Él nos dio. Así que todos están en el mismo nivel. ¿Correcto?  
 

David estaba contento. Yo esperaba ver lujos, pero acababa de ver que estaba con sus hijos. 
Eso es todo. Y me vino el pensamiento de que todo lo que tenemos era de Dios. 
 

Allá no habrá grandes ni pequeños. Le dijo a Moisés: "Yo soy lo que soy" Y Uds. también 
serán lo que son. Solo uno mismo, y estará agradecido de ser Ud. mismo. Como yo mencioné 
la semana pasada: "Las esposas dejen de decirle a sus maridos lo que tienen que hacer. 
Déjelos ser quienes son, porque Uds. son lo que son". Bien, por la gracia de Dios, todos somos, 
la única cosa que pueden mirar y decir, Dios mío, mi esposo ciertamente ama al Señor. 
Quédense con eso, ¿correcto? Y luego no lo hagan, estar criticando todo. Si se come los 
guisantes con un cuchillo, déjelo comer, ¿correcto? Esa es la forma en que él ha sido educado, 
y esa es la forma en que él es. 
 

Deuteronomio 7:6-7 "Porque tú eres pueblo santo para Jehová tu Dios; Jehová tu Dios te ha 
escogido para serle un pueblo especial, más que todos los pueblos que están sobre la tierra. 
7 No por ser vosotros más que todos los pueblos os ha querido Jehová y os ha escogido, No 
tenían esto y que Uds. son lo que son. Estaban en Él) pues vosotros erais el más insignificante 
de todos los pueblos; 
 

Por lo tanto, seremos un pueblo que fue elegido por Dios para estar allí por toda la eternidad. 
No es porque tuviéramos algo que ofrecer a Dios, como talentos, o músculos, o fuerza, etc., 
que nos hicieran especiales. Él nos hace especiales, y Ud. es especial porque lo tiene a Él. 
 

Permítanme terminar leyendo Hebreos 11 y cuando lo haga, recuerden siempre que la fe es 
una revelación, algo que Dios nos ha revelado. Eso es lo que el Profeta nos enseñó del sermón 
del Rapto. La fe no es algo que es mental, que nos hace tener poder sobre otras cosas. No es 
mental. No se trata de cuán grandes son sus músculos, es básicamente, es la Revelación. 
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Recuerden, la fe es la sustancia, el Hupostasis, y esa misma palabra se usa en Hebreos 1:3 
que dice: La fe es la persona de Dios y de nuevo es la misma palabra Hupostasis. 
 

Hebreos 11:1 11 Es, pues, la Revelación (es decir, la fe) es la certeza de lo que se espera, 
la convicción de lo que no se ve. 2 Porque por ella (Por ella. ¿Por qué? Por medio de la 
Revelación) alcanzaron buen testimonio los antiguos. (Por Revelación, Sor Teresa obtuvo un 
buen testimonio. Vamos a ser agrupados con el resto de ellos. ¿Ven? Muy bien.)  
 

3 Por la Revelación entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de 
modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía. 
 

Así que Dios. Fue revelado a Dios porque Él es Dios. Y en Sus pensamientos, Él dijo, va a 
haber un mundo, así que no había nada allí. Pero Él lo habló, y sucedió. 
 

4 Por la revelación Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó 
testimonio de que era justo, dando Dios testimonio de sus ofrendas; y muerto, aún habla por 
ella. No lo hizo una mejor persona, pero lo convirtió en una persona revelada. 
 

5 Por la Revelación Enoc fue traspuesto para no ver muerte, (por Revelación, vamos a tener 
un Rapto, y vamos a entrar en él, así como Enoc.) “y no fue hallado, porque lo traspuso Dios; 
y antes que fuese traspuesto”, tuvo testimonio de haber agradado a Dios.  
 

6 Pero sin la Revelación es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se 
acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.  
 

Así que no se trata de lo bueno que somos, no de lo bueno que somos. Es, ¿Dios se ha 
revelado a Ud., o no? Y fíjense en el siguiente aquí, porque esto es como en esta edad. 
 

7 Por la revelación Noé, cuando fue advertido por Dios acerca de cosas que aún no se veían, 
(las cuales hemos sido advertidas por el profeta de las cosas que aún no se ven), con temor 
preparó el arca en que su casa se salvase; y por esa revelación condenó al mundo, y fue hecho 
heredero de la justicia que viene por la revelación.  
 

8 Por la revelación Abraham, siendo llamado, obedeció para salir al lugar que había de recibir 
como herencia; y salió sin saber a dónde iba.  
 

9 Por la revelación habitó como extranjero en la tierra prometida como en tierra ajena, 
morando en tiendas con Isaac y Jacob, coherederos de la misma promesa; 
 

10 porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es Dios.  
 

11 Por la revelación también la misma Sara, siendo estéril, recibió fuerza para concebir; y dio 
a luz aun fuera del tiempo de la edad, porque creyó que era fiel quien lo había prometido.  
 

12 Por lo cual también, de uno, y ese ya casi muerto, salieron como las estrellas del cielo en 
multitud, y como la arena innumerable que está a la orilla del mar.  
 

13 Conforme a la revelación murieron todos estos sin haber recibido lo prometido, sino 
mirándolo de lejos, y creyéndolo, y saludándolo, y confesando que eran extranjeros y 
peregrinos sobre la tierra. 
 

14 Porque los que esto dicen, claramente dan a entender que buscan una patria; 15 pues si 
hubiesen estado pensando en aquella de donde salieron, ciertamente tenían tiempo de volver. 
 

16 Pero anhelaban una mejor, esto es, celestial; por lo cual Dios no se avergüenza de llamarse  
Dios de ellos; porque les ha preparado una ciudad. 
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En otras palabras, si se distrajeron con lo que está sucediendo en el mundo, es posible que 

se hayan quedado cortos. Por lo tanto, no dejen que las distracciones se apoderen de Uds. 

Mantengan sus ojos en Jesús. 
 

17 Por la revelación Abraham, cuando fue probado, ofreció a Isaac; y el que había recibido 

las promesas ofrecía su unigénito, 
 

18 habiéndosele dicho: En Isaac te será llamada descendencia; (Y supo Abraham que se le 

había revelado. Así que él pensó: "Aunque lo mate, aunque le clave 100 veces con un cuchillo, 

no va a morir, o Dios lo resucitará si lo hace, porque Dios me prometió a través de Isaac que 

su simiente sería bendecida. Ven, eso es genial.19 pensando que Dios es poderoso para 

levantar aun de entre los muertos, de donde, en sentido figurado, también le volvió a recibir. 
 

20 Por la revelación bendijo Isaac a Jacob y a Esaú respecto a cosas venideras. 21 Por la 

revelación Jacob, al morir, bendijo a cada uno de los hijos de José, y adoró apoyado sobre el 

extremo de su bordón. 
 

22 Por la revelación José, al morir, mencionó la salida de los hijos de Israel, y dio 

mandamiento acerca de sus huesos. 
 

Ahora, ¿cómo supo él que, por Revelación, él lo sabía? 
 

23 Por la revelación Moisés, cuando nació, fue escondido por sus padres por tres meses, 

porque le vieron niño hermoso, y no temieron el decreto del rey. 
 

¿Y ahora Uds. dicen? Oh, ¿cómo tuvo Moisés una revelación cuando nació? Bueno, fueron 

sus padres quienes tuvieron la Revelación. 
 

24 Por la revelación Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija de Faraón, 25 

escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que gozar de los deleites temporales 

del pecado, (Revelación.) 
 

26 teniendo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que los tesoros de los egipcios; porque 

tenía puesta la mirada en el galardón. 
 

27 Por la revelación dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey; porque se sostuvo como viendo 

al Invisible. 
 

28 Por la revelación celebró la pascua y la aspersión de la sangre, para que el que destruía 

a los primogénitos no los tocase a ellos. 
 

29 Por la revelación pasaron el Mar Rojo como por tierra seca; e intentando los egipcios hacer 

lo mismo, fueron ahogados. 
 

Así que no tuvieron la revelación. Ellos murieron, pero los hijos de Israel tuvieron la Revelación 

y ellos pasaron. 
 

30 Por la revelación cayeron los muros de Jericó después de rodearlos siete días. 
 

31 Por la revelación Rahab la ramera no pereció juntamente con los desobedientes, habiendo 

recibido a los espías en paz. 
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32 ¿Y qué más digo? Porque el tiempo me faltaría contando de Gedeón, Recuerden que 

Gedeón mató a miles de madianitas, de Barac, de Sansón, de Jefté, de David, así como de 

Samuel y de los profetas; 
 

33 que por la revelación conquistaron reinos, hicieron justicia, alcanzaron promesas, taparon 

bocas de leones, (¿Quién hizo eso? Ese era Daniel.) 
 

34 apagaron fuegos impetuosos, (que fueron Sadrac, Misael y Abed-nego) evitaron filo de 

espada, sacaron fuerzas de debilidad, se hicieron fuertes en batallas, pusieron en fuga 

ejércitos extranjeros. 
 

Ahora, ¿se imaginan a Sansón, un hombre, y 1000 filisteos viniendo a buscarlo? Y él mira y 

dice, oh Dios, revélame esto. Toma eso, levanta esa quijada. Así que él lo recogió y es 

quebradizo, probablemente se rompió un diente, y dijo bueno, pero Dios me dijo que lo 

recogiera. Y luego él mató a 1000 filisteos a través de un casco de bronce de 2 pulgadas, 

como dijo el Hermano Branham, de 2 pulgadas de grosor. Y esa quijada lo atravesó como 

masilla. Tuvo una revelación. 
 

35 Las mujeres recibieron sus muertos mediante (¿Cómo? Por revelación,) resurrección; mas 

otros fueron atormentados, no aceptando el rescate, a fin de obtener mejor resurrección. 
 

36 Otros experimentaron vituperios y azotes, y a más de esto prisiones y cárceles. 
 

37 Fueron apedreados, aserrados, puestos a prueba, muertos a filo de espada; anduvieron de 

acá para allá cubiertos de pieles de ovejas y de cabras, pobres, angustiados, maltratados; 
 

38 de los cuales el mundo no era digno; errando por los desiertos, por los montes, por las 

cuevas y por las cavernas de la tierra. 
 

39 Y todos estos, aunque alcanzaron buen testimonio mediante la revelación, no recibieron 

lo prometido; Miren, están en el mismo grupo. ¿Qué los coloca en el mismo grupo? 

Revelación. Waw 
 

40 proveyendo Dios alguna cosa mejor para nosotros, para que no fuesen ellos 

perfeccionados aparte de nosotros. Waw. Así que cuando dice: La fe es la sustancia, y la 

palabra sustancia es hupostasis, 
 

¿Y qué es esta palabra Hupostasis en el griego?  
 

Hebreos 1:3 dice: 1 Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro 

tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a 

quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; 
 

3 el cual, siendo el resplandor de su DOXA, y la imagen misma de (Persona. Y eso es 

Hupostasis, eso es fe, eso es Revelación. Y fue una revelación de Dios la que lo llevó antes 

la fundación del mundo para cumplir con su deber.) (Su Revelación), y quien sustenta todas 

las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados 

por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas, 
 

Porque Él es la revelación de Dios. Él es Dios revelado a la humanidad. 
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Citas Para La Pregunta Nº 7: Miren Hacia Jesús 63-1229E 39 Ahora recuerden, nunca 

habrá una imitación de eso, porque no puede haber. ¿Ven?, no puede haber. Ya está en 

existencia. Y yo tengo… se me advirtió de esto, que pronto…  
 

Ahora en este mismo tiempo acaba de suceder, para poder identificar su presencia entre Uds., 

¿ven?, pero no será usado en gran manera hasta que este Concilio comience a apretar. 

Y cuando lo haga, cuando eso suceda… 
 

Los pentecostales y demás, casi pueden imitar todo lo que se pudiera hacer. Pero cuando 

llegue ese tiempo, cuando venga la apretura, entonces Uds. verán lo que han visto 

temporalmente, ser manifestado en la plenitud de Su poder. ¿Ven? ¿Ven? ¿Ven? ¿Ven? 
 

Así que tenemos una doctrina que circula alrededor del mensaje que dice, bueno, solo vamos 

a hablar de comida en la mesa. Vamos a hacer esto, vamos a hacer aquello. No es el tercer 

jalón. El Ángel se lo dio. Muy bien, dice. Lo verán. Es para Uds. Pero pueden ir a verlo. 
 

Por lo tanto, la Pregunta No 7 es: 

Sabemos que el Tercer Jalón es Dios quien lo manifiesta de una manera soberana, a través 
del profeta, pero ¿cómo verá la Novia entonces la manifestación de ello, ya que el profeta no 
estará físicamente allí para manifestarlo, en ese momento específico cuando la presión 
apretará el tornillo? 
 

Respuesta a la pregunta No 7A: ¿Quién dijo que el profeta no estaría aquí? Él va a estar 
aquí. Al igual que Moisés estuvo fuera de la escena por un tiempo y regresó. Jesús estuvo 
fuera de la escena por un rato y regresó. Ud. no puede matar a un Cristiano, el Hermano 
Branham no está muerto. Él está en otra dimensión. Va a volver. Así que la respuesta es. 
¿Quién dijo que el profeta no estaría aquí para la manifestación del tercer Jalón? Recuerden, 
es su tercer Jalón, no el nuestro, se le da a él. Nunca dijo que era nuestro el tercer jalón, dijo 
que lo veremos cuando venga la apretura. Entonces, ¿estará aquí?  
 

La respuesta es que Alfa tiene que repetirse en Omega. Los ejemplos que nos dio del tercer 
jalón que ya se manifestó en su ministerio son de tres maneras diferentes. 
 

1. La Vida de la Palabra Hablada, que fue mostrada por la creación de las ardillas. Eso estará 
ahí. 
2. Es una vida de resurrección, un pez muerto que fue resucitado a su estado anterior a la 
muerte. Sus entrañas estaban completamente desnudas, a través de la boca, arrancándolas. 
Yacía allí muerto y se le dio vida a través del tercer Jalón. Vida de resurrección.  
3. La Palabra Hablada impartía Vida. A los 2 hijos de Hattie Wright se les dio vida a través de 
la palabra hablada. Por lo tanto, tenemos mucho que esperar, con el tercer jalón manifestada 
de las tres maneras, durante el tiempo de ña Resurrección. 
 

"manifestarse en la plenitud de su poder". ¿Sucederá esto en esa pequeña habitación de 
la carpa? 
 

Respuesta a La Pregunta 7B: Sí, tenemos mucho que esperar en la carpa y en esa pequeña 
habitación. Ahora, recuerden, Hermano Branham, en la visión había gente que entraba y les 
faltaban piernas, brazos, diferentes aflicciones o lo que sea. Salían, estaban enteros. Volvían 
a ser jóvenes. Estaban enteros, ¿correcto? Así que Uds. están viendo la vida de la 
resurrección. Están mirando la vida creativa, dándoles una nueva pierna o un nuevo brazo, lo 
que sea. Y Uds. están viendo la impartición de Vida. ¿Correcto? Así que, si eres joven y estás 
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en la plenitud de tu vitalidad, no tendrás una vida creativa. no obtendrás la Vida de 
resurrección. Habrás impartido Vida. Muy bien. 
 

Citas para La Pregunta No 8: Del sermón Lluvia Temprana Y Tardía 60-0303 S-13 ... En los 
últimos días habría una lluvia tardía, y la lluvia temprana y tardía estarían juntas. Ahora, la 
primera lluvia fue en el este, y la lluvia tardía es en el oeste. Y en la lluvia tardía, ambas lluvias, 
temprana y tardía, estarán juntas. 
 

Entonces, Pregunta No. 8: ¿Podría Ud. iluminarnos para entender cómo las dos lluvias están 
cayendo juntas? ¿Son estas las dos partes del ministerio del profeta, según Malaquías 4:5-6 
y Apocalipsis 10:7? 
 

Respuesta No 8: Recuerden, tanto la enseñanza como la manifestación ocurrieron bajo el 
SILENCIO, que es el Mensaje. Entonces, lo vimos y el Hermano Branham lo señaló, cuando 
Él dijo: "Hemos visto nuestra última señal". 
 

Ahora bien, eso no significa que el Espíritu Santo ya no enseñará, porque Él es el maestro. Y 
Él dijo que cuando venga el Espíritu Santo, Él les mostrará a Uds. las cosas que han de venir. 
Muy bien. Y Él está haciendo eso ahora mismo, como dijimos. 
 

Recuerden que Malaquías 4 es para traer el entendimiento de los hijos de vuelta a lo que 
tenían los padres, lo cual viene a través de la enseñanza del CLAMOR, que también se ve en 
Apocalipsis 10:7. 
 

Por lo tanto, la enseñanza profética ya ha llegado, pero el ministerio quíntuple que ha sido 
enseñado fielmente bajo esa enseñanza continuará enseñando y haciendo eco de lo que ya 
ha sido enseñado por el séptimo ángel Mensajero. 
 

Recuerden: "Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna 
P:140 En cada edad tenemos exactamente la misma norma. (Entonces, si esto, en esta 
edad, también tenemos el mismo ejemplo porque en todas las edades. Por eso es que la luz 
viene a través de algún mensajero levantado por Dios en un cierto lugar; Él dijo que lo envió a 
través de William Branham, y después de aquel mensajero, la luz se difunde por medio del 
ministerio de otros que han sido fielmente instruidos". 
 

El Hermano Branham no podía ir por todo el mundo. No pudo. Fue a tal vez, yo no sé a cuántos 
países, pero fue muy poco. Pero no podía ir a todas partes. Pero hoy, a través de la tecnología, 
está llegando a todas partes. 
 

Pregunta Para El No 9: Con respecto a las Vírgenes Insensatas de Mateo 25, ¿qué les 
sucederá a las personas en este Mensaje, que no irán en el Rapto? ¿Se les considera también 
vírgenes insensatas? ¿O solo se considera los que son de las denominaciones? 
 

Respuesta A La Pregunta No. 9: La respuesta es que el hecho de que ellos afirmen estar en 
el Mensaje no significa que el Mensaje haya sido escuchado y actuado en consecuencia. 
Muchos son los llamados y pocos los elegidos. 
 

La virgen insensata oyó el clamor de medianoche. Eso es un clamor, pero no reconocieron lo 
que escucharon, y por lo tanto no actuaron sobre el clamor de medianoche que escucharon. 
Entrarán en tribulación al igual que la iglesia. Dios resolverá quién es quién. 
 

Ese no es mi trabajo, mi trabajo es predicar el clamor de medianoche y tratar de atrapar a 
aquellos que lo escuchen, enseñarlos de tal manera que reconozcan y actúen de acuerdo con 
el clamor de medianoche, que era una voz fuerte, que es una Aclamación de 1 
Tesalonicenses 4:13-18. 
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Cita Para La Pregunta No 10: La Brecha Entre Las Siete Edades De La Iglesia Y Los Siete 
Sellos 63-0317E pp. 317 Y cuando los Sellos sean abiertos, y el misterio sea revelado, 
entonces baja el Ángel, el Mensajero, Cristo, colocando un pie sobre la tierra y el otro sobre el 
mar, con un arco iris sobre Su cabeza. Ahora recuerden, este séptimo ángel está sobre la 
tierra en el tiempo de esta Venida. 
 

Pregunta No 10: Con base en esta cita, ¿podemos decir entonces que esto se cumplió el 28 
de febrero de 1963? ¿Cómo el séptimo ángel estaba en la tierra en ese momento? ¿O es otra 
venida? Si es así, ¿cuál es? 
 

Bueno, ahora déjenme preguntarles esto. Cuando él predicó El Mensaje de La Gracia, que fue 
alrededor del año 61 más o menos, habló de los tres arcoíris que se unieron y formaron un 
cuenco. Bien, ¿fue el 28 de febrero del 63? No, pero esa era la foto de allí. Muy bien. [El 
hermano Brian señala la imagen de la nube] 
 

Respuesta A La Pregunta No 10: Parte de Apocalipsis 10:1-7 se ha cumplido. Parte de 
Apocalipsis 10:1-7 aún está por venir, pero es el mismo Cristo en Su Parousia, solo que el 
séptimo ángel aún no está aquí, pero regresará en el mismo papel del séptimo mensajero. 
¿Ven Uds.? porque el Hermano Branham nunca dijo, el tiempo ya no existiría, y sin embargo 
lo dijo en Apocalipsis 10, así que esa parte de ello, no ha sucedido todavía. ¿Correcto? 
 

Solo que él tuvo un ministerio antes de la resurrección como lo hizo Cristo durante 33 años y 
medio, y luego Dios lo sacó de la escena. Entonces, así como Cristo resucitó y tuvo un 
ministerio posterior a la resurrección durante unos 40 días, el séptimo ángel regresará a la 
tierra durante unos 40-42 días, lo que equivale a unas 6 semanas. Ahora la gente dirá, bueno, 
los dos testigos en Apocalipsis son Moisés y Elías. Pero ellos no dirán que el Hermano 
Branham regresará. Volverán, pero él no volverá. Bueno, ¿por qué vuelven? Y Él no regresa. 
¿Quién es Ud. para decir que él no cumplirá un ministerio de resurrección? 
 

Y en cada lugar donde William Branham habló de la carpa, habló de un período para 
instruirnos, que sucederá durante unas 6 semanas, que es de 40 a 42 días. Recuerden, Alfa 
tiene que repetirse en Omega. El ministerio en Alfa se repite en Omega. 
 

La Obra Maestra 64-0705 P:99 El Alfa y el Omega son lo mismo. Él dijo: “Yo Soy Alfa y 
Omega”. El no dijo nada de entre los dos. “Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo”. 
¡Eso es! 
 

El primer ministerio y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el segundo—
y el último Mensaje son la misma cosa. “Yo soy—Yo estuve en Alfa; Yo estoy en Omega”. 
“Habrá un día que no podrá ser llamado ni día ni noche, pero al tiempo del atardecer 
habrá Luz”. ¿Ven? 
 

Alfa y Omega; ha llegado a ser el primero y el último. Oh, vaya, hermanos, podríamos 
quedarnos horas en eso. 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. 
 

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, por las respuestas que nos has dado 
a estas preguntas. Y Señor, todo apunta a una cosa. Tenemos un tiempo de resurrección a la 
que nos vamos a acercar. Y cuando lo hagas, todas las personas que estaban muertas en 
Cristo estarán vivas. 
 

Los veremos e incluso el profeta de Dios regresará. Lo veremos a él, e incluso a Moisés y Elías 
se les entregará este mensaje para que lo lleven a los judíos. Vamos a verlo todo. Y así que 
estamos deseando que llegue ese momento. 
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Con gran expectación, en el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
 
 
 

Traducido Por: 
Hno. Mario Nina 

Febrero, 2024 
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

 
 
 
 


